

Polsek Surade Sumbang Warga Ajak Jaga Keamanan Lingkungan

Sukabumi - [SURA.DE.INDONESIASATU.ID](https://sura.de.indonesiasatu.id)

Apr 14, 2024 - 10:38



Aipda B. Silalahi Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Sumbang warganya

SUKABUMI - Bhabinkamtibmas Desa Banyumurni, Aipda B. Silalahi P.B., kembali menjalin koneksi erat dengan warga setempat melalui kegiatan Door To Door System (DDS). Pada Sabtu, tanggal 13 April 2024, pukul 08.00 WIB, Bhabinkamtibmas ini mengunjungi Kampung Bakanbaru, Rt.13 Rw.03, Desa Banyumurni, Kecamatan Cibitung, Kabupaten Sukabumi, untuk menjalankan misi silaturahmi yang penuh makna.

Dalam rangkaian kegiatan yang berlangsung hangat dan akrab, Aipda B. Silalahi P.B. menyampaikan serangkaian himbauan yang relevan dengan kondisi Kamtibmas di lingkungan mereka. Mulai dari ajakan untuk menjaga keamanan dan ketertiban hingga mengantisipasi tindak pidana perdagangan orang (TPPO), semuanya disampaikan dengan penuh kesadaran akan pentingnya peran aktif masyarakat.

Tidak hanya itu, dalam kegiatan yang digelar dengan penuh semangat tersebut, Aipda B. Silalahi P.B. juga menekankan pentingnya kewaspadaan terhadap kejadian curanmor, bencana alam, hingga peningkatan peran dalam program Satuan Keamanan Lingkungan (SATKAMLING). Semua pesan tersebut disampaikan dengan harapan masyarakat dapat berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan mereka.

Tak heran, suasana selama kegiatan DDS ini berlangsung dalam keadaan yang aman dan kondusif, mencerminkan solidaritas antara Bhabinkamtibmas dan warga masyarakat Desa Banyumurni. Dokumentasi yang melengkapi laporan tersebut menegaskan bahwa kegiatan ini bukanlah sekadar formalitas, melainkan momentum berharga untuk mempererat ikatan antara penegak hukum dan masyarakat dalam menjaga keamanan bersama.

Laporan ini diterima dengan baik oleh Kapolsek Surade, AKP Asep Sundana, SH, MM., yang senantiasa mendukung upaya-upaya positif yang dilakukan oleh jajaran Bhabinkamtibmas. Dengan demikian, kegiatan DDS yang dilakukan oleh Aipda B. Silalahi P.B. tidak hanya menjadi catatan rutin, tetapi juga cerminan dari semangat kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat dalam membangun lingkungan yang aman, nyaman, dan berkeadilan.